



このシンボルマークは、あらゆる産業分野が、IT活用により花開く沖縄の明るい未来を、花笠（沖縄の伝統芸能である琉球舞踊の被り物）で表したものです。蓮の花をモチーフに、海と空を表す青と自然を表す緑をあしらい、平和で豊かな沖縄を重ねて表現しています。

ResorTech Okinawa とは

リゾテックおきなわ

リゾート地沖縄を支えるあらゆる産業とテクノロジーが結びつき、働く人々、暮らす人々、訪れる人々の誰もが心地よく過ごすことができる持続可能な社会。

自然や歴史、文化を大切にし、健康で安全・安心な生活。

希望と活力にあふれた多様な人々が集う場所。

私たちは、その未来に向けた取り組みを、

「**ResorTech Okinawa** (リゾテックおきなわ)」と名づけ、

世界に発信していきます。

ResorTech Okinawa の取り組み ①



ResorTech 365

DXで沖縄をアップデートする

沖縄のあらゆる産業が、DX(※)により、生産性の向上や新たなビジネスの創出、社会課題の解決などに向けて日々進化を遂げていく。

ResorTech Okinawaの理念に基づいた通年の支援施策と企業の飽くなきチャレンジが、ResorTech 365です。

IT導入促進

実証実験

産業連携
新事業創出

スタートアップ

企業誘致

基盤整備

人材育成

社会課題の解決

(※) DX：デジタルトランスフォーメーション。企業がデジタル技術を活用して、サービス、ビジネスモデル、組織などを変革し、競争優位性を確立すること。

ResorTech Okinawa の取り組み ②



ResorTech EXPO 2021 in Okinawa

日本とアジアの ResorTechが集結！

年に1度、ResorTech 365の活動成果発表の場として、また同時に国内外のIT事業者と様々な産業の事業者とのビジネスマッチングの場として、複合型見本市(展示、商談、セミナー)をオンライン・オフラインで開催し、世界に発信します。